

Unzählige Besucher Bonner Feste lockten bei Sunnesching

⌚ 18.06.17, 22:23 Uhr



✉ EMAIL

✉ FACEBOOK

✉ TWITTER

✉ MESSENGER



Das Team der Metzgerei Hielscher ließ nichts anbrennen.

Foto: Hübner-Stauf

Bonn - Und dann kam auch noch die Sonne raus...

Großes Gedränge auf der Friedrichstraße. Unzählige Besucher flanierten am Samstag ab 11 Uhr über den Roten Teppich und genossen das bunte Flair der eleganten Einkaufstraße.

Obwohl es zunächst bedeckt war, ließen sie sich ihre Laune nicht vermiesen – sie schlemmten, shoppten und wurden am Nachmittag mit Sonne belohnt. Auch für die Einzelhändler auf der Friedrichstraße war das Fest wieder ein großer Erfolg.